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Tagesordnung: 
  

1. Begrüßung, Rechenschaftsbericht 
2. Bericht der Abteilung Tennis 
3. Bericht Frauengymnastik und Kinderturnen 
4. Bericht des Kassenwartes 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Neuwahlen 
7. Verschiedenes  

 
 

Die Versammlung fand am 28.05.2022 im Vereinsheim der KSV Steinklingen statt 

Beginn: 18:10 Uhr 

ANWESEND WAREN 20 MITGLIEDER 

 

 
Begrüßung 

 
Durch den 1.Vorsitzenden, Herrn Klaus Kulok, wurden die Ehrenmitglieder und Mitglieder begrüßt. 
Die Ortsvorsteherin Heide Maser konnte aus beruflichen Gründen der Einladung nicht folgen. 
Stellvertretend wurde der Ortschafts- und Stadtrat Kurt Jäger begrüßt.  
Dem schloss sich eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder an.  
 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die rechtzeitige Einladung 
zur Generalversammlung sei gemäß Satzung erfolgt, die Tagesordnung bekanntgegeben, 
Änderungsvorschläge gäbe es keine. 
 
Versammlungsleiter ist der 1. Vorsitzende Klaus Kulok, das Protokoll wird durch den Schriftführer 
Klaus-Peter Müller geführt. 
 
 

1. Rechenschaftsbericht 

 
Durch den 1.Vorsitzenden wurde ausgeführt, dass aufgrund der Pandemie auch im Jahr 2021 
keinerlei Veranstaltungen stattgefunden haben. Lediglich die Generalversammlung wurde am 
14.08.2022 im Vereinsheim der KSV Steinklingen mit 27 anwesenden Mitgliedern durchgeführt. 
Unter Einhaltung der Hygienevorschriften wurde jedoch sowohl Tennis als auch Boule gespielt. 
Allen Helfern, Sponsoren, Trainern und Betreuern wurde für ihre Unterstützung gedankt. Ein 
besonderer Dank galt auch in diesem Jahr wieder dem Sportfreund Günter Zumsteg und dem 
Platzwart Hans Eitel für die Pflege der Tennisplätze. Auch dem Wirt Andreas Murke und seinem 
Team wurde ein Dank ausgesprochen für die Versorgung trotz widriger Umstände. 
Der größte Dank ging an alle Mitglieder, die trotz der schwierigen Zeit dem Verein die Treue 
gehalten haben. 
Abschließend dankte Klaus Kulok den Vorstandsmitgliedern für ihre konstruktive, kritische und 
loyale Mitarbeit. 
Im Berichtszeitraum wurden 5 Vorstandssitzungen durchgeführt. 
Weitere Informationen seien den Berichten der Sparten und Abteilungen zu entnehmen. 
Zur Mitgliederentwicklung wurde folgendes mitgeteilt: 
Mitglieder gesamt  31.12.2021  352 
Mitglieder Tennis   31.12.2021  155 
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Vergleich zum Vorjahr: 
Mitglieder gesamt  31.12.2020  338 
Mitglieder Tennis   31.12.2020  141 
 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
 
Im Anschluss informierte der 1. Vorsitzende über die geplante Errichtung einer Beach-Anlage 
sowohl für Tennis als auch für Volleyball. Dazu sei das Genehmigungsverfahren bereits 
angelaufen und eine Umsetzung solle noch in diesem Jahr erfolgen. Als zweites informierte Klaus 
Kulok über die anstehenden Aktivitäten anlässlich des 75-sten Jubiläums des Vereins im 
kommenden Jahr. 
 

 

2. Bericht der Abteilung Tennis  
 
Der Bericht wurde stellvertretend für den entschuldigen Abteilungsleiter Dennis Quick von Peter 
Zink verlesen. 
 
Die Tennismedenrunde konnte trotz Pandemie wieder komplett stattfinden und wurde wieder ohne 
Abstieg ausgetragen. Die KSV Steinklingen meldete im Jahr 2021 sieben Mannschaften im 
Sommer und zwei Mannschaften im Winter. Die Herrenmannschaft spielte wie in den Jahren zuvor 
in einer Spielgemeinschaft mit Großsachsen. Sie belegten den 5.Platz in der 2.Bezirksliga. Die 
Damen spielten in der 2.Kreisliga und belegten einen starken 2.Platz. Die weiteren Mannschaften 
waren die Herren 40, die in der 1.Kreisliga den 4.Platz belegten, die Damen 50, die in der 
1.Bezirksklasse den 3.Platz belegten und die Herren 55, die in der 1.Bezirksklasse einen starken 
2.Platz belegten. Auch wurden wieder zwei Mixedmannschaften gemeldet. Besonders 
hervorzuheben ist hier die aktive Mixedmannschaft, die seit Jahren in der höchsten Spielklasse 
spielt und auch im letzten Jahr wieder knapp die Bezirksmeisterschaft verpasst hat. Die Mixed 50 
Mannschaft belegte in der 2.Bezirksliga den 4.Platz. 
. 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
Durch den 1. Vorsitzenden wurde für den Bericht gedankt und betont, dass sich Dennis Quick mit 
seiner Mannschaft sehr gut in die neue Funktion eingearbeitet hat. 
 
 

3. Berichte Gymnastik und Turnen  

 
Alle Berichte unter diesem Punkt wurden stellvertretend durch Klaus Kulok verlesen. 

 

3.1. Eltern-Kinder-Turnen 
 
Nach 2 Jahren Corona-Pause habe ab September 2021, unter dem neuen Übungsleiterteam Steffi 
Lorczyk, Naomi Fath, Kristina Loos und Mo Beisiegel das Eltern-Kind-Turnen wieder 
begonnen. Bis jetzt seien 24 Trainingseinheiten mit durchschnittlich 12-15 Kindern abgehalten 
worden. Das Training mit den 2 bis 6 Jahre alten Kindern findet jeden Mittwoch von 16.30 bis 
17.30 Uhr in der THS statt, wobei grundlegende Bewegungsinhalte sowie kreative und 
spielerische Themen trainiert wurden.  
Aktuell erwerben Steffi und Naomi beim Badischen-Turner-Bund den Übungsleiterschein C  für 
Eltern-Kind-Turnen und Kinderturnen, der über 80 Stunden beinhaltet. 
Allen Übungsleitern wurde für ihre hervorragende  Arbeit gedankt. 
 

Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 
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Klaus Kulok dankte ebenfalls für die geleistete Arbeit und wünschte den Lehrgangsteilnehmern 
viel Erfolg. 
 

3.2.Turnen für Ältere – TG OSW 

 
Coronabedingt seien im ersten Halbjahr die Unterrichtseinheiten ausgefallen.  
Danach trafen sich durchschnittlich 6 Frauen 11 Mal. Beim "Bewegungstreff für Ältere ab 60 
Jahren" wurde sich montags getroffen. Gehen in verschiedenen Formen, Gymnastik an Bänken 
und Bäumen, Koordination, Dehnung und Entspannung seien einige der durchgeführten Übungen. 

 

3.3.Bodytoning – TG OSW  
 
Auch hier fiel ein großer Teil des Unterrichts aus. Trotzdem trafen sich insgesamt 11 Mal 8 Damen 
zum gemeinschaftlichen Sport. Auch das "Outdoortraining” sei mit Begeisterung aufgenommen 
worden. 

 

3.4. Walking/Nordic Walking – genehmigt durch den DLV 
 
Diese Aktivität konnte montags, donnerstags, mittwochs und auch samstags nach Vereinbarung 
wahrgenommen werden. Das Angebot wurde mit viel Begeisterung von durchschnittlich 6 
Teilnehmerinnen angenommen. 
 
Im Bericht wurde auch erwähnt, dass Hannelore Feickert auch 2020 wieder an Fortbildungen 
teilgenommen hätte und ihre Lizenz zum Übungsleiter bis 2023 verlängert worden sei. 
 
Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 
 
Klaus Kulok dankte ebenfalls für die geleistete Arbeit. 
 
 

4. Bericht Kassenwart 
 
Nach Vorlage der Zahlen durch die Kassenwartin Elke Kulok, steht der Verein nach wie vor 
finanziell auf gesunden Füßen. Der Kassenbericht sei durch jedes Vereinsmitglied einsehbar. 
 
Fragen wurden nicht gestellt. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die geleistete Arbeit. 
 
 

5. Bericht Kassenprüfer 
 
Der Bericht der Kassenprüfer wurde durch Artur Sauer verlesen. 
 
Andreas Sattler und Artur Sauer haben am 28.04.2022 die Kasse der KSV bei der Kassenwartin 
Elke Kulok geprüft. Belege und Kontoauszüge waren für die Prüfung bestens vorbereitet, so dass 
man sich einen umfassenden Überblick verschaffen konnte. Belege und Kontoauszüge waren 
vollständig. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. Es wird Elke Kulok eine einwandfreie 
Kassenführung bestätigt und für ihr Engagement gedankt. Ein weiterer Dank für die 
hervorragende Mitgliederverwaltung ging an Karin Cestaro. 
Artur Sauer bat die Versammlung um die Entlastung des Vorstands 
 
 

Im Anschluss an den Bericht wurde die Vorstandschaft einstimmig (keine Gegenstimme 

und keine Enthaltung) entlastet. 
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6. Neuwahlen 

Ein dreiköpfiger Wahlausschuss wurde aus den Reihen der Mitgliederversammlung gewählt. Von 
den anwesenden Mitgliedern wurden folgende Mitglieder für den Wahlausschuss vorgeschlagen: 

- Willi Tremmel 
- Ralph Lein 
- Lars Quenzer 

 
Alle drei Mitglieder wurden einstimmig von der Versammlung bestätigt. Als Vorsitzender des 
Wahlausschusses wurde Willi Tremmel von den Mitgliedern vorgeschlagen und gewählt. Die 
vorgeschlagenen Mitglieder nahmen die Wahl an. 

 

Folgende Ämter standen zur Wahl: 

 
1.Vorsitzende/Vorsitzender (Wahl auf 2 Jahre) 

- Kassenwartin/Kassenwart (Wahl auf 2 Jahre) 
- Abteilungsleiterin/Abteilungsleiter Tennis (Wahl auf 2 Jahre) 
- 1.Beisitzerin/Beisitzer (Wahl auf 2 Jahre) 
- 3.Beisitzerin/Beisitzer (Wahl auf 2 Jahre) 
- ein/e Kassenprüferin/Kassenprüfer (Wahl auf 2 Jahre) 

 
Der Vorsitzende des Wahlausschusses forderte die anwesenden Mitglieder auf Vorschläge zur 
Besetzung der benannten Ämter abzugeben.  
 
Vorgeschlagen und jeweils einstimmig von den anwesenden Mitgliedern gewählt wurden: 
 
 

1.Vorsitzender:  Klaus Kulok 

Kassenwartin:  Elke Kulok 

Abteil.ltr. Tennis:  Dennis Quick 

1.Beisitzer:   Stephan Knapp 

3.Beisitzer:   Karin Cestaro 

Kassenprüfer:  Werner Zink 
  

Alle gewählten Personen haben die Wahl angenommen. 
Für die nicht anwesenden Kandidaten Stephan Knapp und Dennis Quick lagen schriftliche 
Einverständniserklärungen vor. 

 
Klaus Kulok bedankte sich beim Wahlausschuss und den Gewählten und wünschte viel Erfolg bei 
der Bewältigung anstehender Aufgaben. 
 

 

7. Verschiedenes 
 
Willi Tremmel bedankte sich beim gesamten Vorstand für die gute Arbeit trotz der schwierigen 
Umstände. Es sei schön zu sehen, dass sich der Vorstand verjüngt habe und die neuen Mitglieder 
sich umgehend so positiv eingebracht hätten. 
Er bittet zu prüfen, ob bei dem geplanten Beach-Projekt Handball mit eingeplant werden könne. 
Das wäre eine weitere Sportart und eine Möglichkeit neue Mitglieder zu gewinnen. 
Der Vorstand sicherte zu, den Vorschlag zu prüfen. 
 
Klaus und Elke Kulok gaben bekannt, nach Ende der Wahlperiode nicht mehr als Kandidat zur 
Verfügung zu stehen. 
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Weitere Anmerkungen und Fragen gab es nicht. 
 
Der 1. Vorsitzende konnte die Versammlung gegen 18.55 Uhr beenden. 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
Versammlungsleiter     Protokollführer 
(Klaus Kulok, 1.Vorsitzender)   (Klaus-Peter Müller, Schriftführer) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anlagen 
1  - Anwesenheitsliste 
2  - Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
3  - Bericht der Tennisabteilung 
4  - Berichte der Abteilungen 
5  - Kassenbericht 
6  - Bericht Kassenprüfer 
7  - Wahlprotokoll  
8  - Einverständniserklärungen Knapp  
9  - Einverständniserklärungen Quick 
10- Einladung zur Generalversammlung 


